



# 週報 Rotary



所沢西ロータリークラブ

RI 第2570地区第3グループ

会長 内田 学 ・ 会長エレクト 山崎 武邦  
 幹事 鈴木 伴忠  
 クラブ管理運営委員長 荻野 陽一

例会場 〒359-1127 所沢市星の宮1-3-5 ベルヴィザ グラン TEL 04-2923-4122  
 事務局 〒359-1143 所沢市宮本町2-22-25 角田ビル3F TEL 04-2926-1666  
 例会日 毎週火曜日 (PM12:30~13:30) FAX 04-2926-5151  
 E-mail [nishiro@dream.ocn.ne.jp](mailto:nishiro@dream.ocn.ne.jp) <http://www.tokorozawa-nishirc.net/>

**四つのテスト** 1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか

1. 点鐘…会長 2. 斉唱…ロータリーソング 3. 来賓紹介 4. 会長、幹事報告 5. 委員会報告

## 第 1433 回例会 2016・4・5

卓 話	例会当番	記念祝福
4/5 「夢・実現」 日本女子 プロ野球機構 川保 麻弥様	上野 孝二	4月会員誕生 内田 学
4/12 岡田 しずか様 埼玉県議会議員	太田 一夫	
4/19 例会振替 親睦旅行		

■出席報告	
月 日	3/29
会員数	33
出席者	29
出席率	87.8%
前回修正	84.8%

### 会長の時間 内田 学

皆様 2 週間の休会は、いかがお過ごしですか、3月18 日日高ロータリークラブのチャリティゴルフコンペには、当クラブから 6 名の名人と迷人が参加いたしました。私は迷う人のほうでした。

送られてきた組み合わせ表を見たときは、思い出せず、スタート前に顔を見て、ビックリ RLI 日本支部地区代表委員ファシリテーターの浅田 進氏と RLI 委員会委員長の古谷 一生氏のお二人でした。私と鈴木幹事が御挨拶すると気さくにお話をして頂き楽しくラウンドいたしましたから、スコアが

悪い理由にはなりません。私がゴルフが下手なだけです。

地区大会の 3 月 26 日は、本庄、3 月 27 日は、本庄早稲田とも、駅前とお聞きしたので、電車で行って参りました。所沢駅とは違う駅前を見て参りました。



本庄駅は、1 時間に 3 本、本庄早稲田駅は、時間帯によりますが、1 時間に 1 本の停車列車しかなく、



時間を気にしながらの地区大会でした。

RI 会長代理のかたは、戦国時代の敵に塩を贈る話でお馴染みの、甲府の塩屋で甲府金に付いていた、刻印から屋号を許された 吉字屋、18 代目高野 孫左ア門さんで、お父様も 1963 年 3 月に 2570 地区大会に国際ロータリー会長代理でお越し頂いたそうです。三代ロータリアンだそうです。

今回の地区大会は、私の考えで皆様には、強くお願いしておりません。御自分仕事があつてのロータリーの活動ができる御自分意思でなければ、会場にいびきをかき 寝ている方も見受けられました。

楽しくなければ、ロータリーじゃない。嫌々行ったら楽しくないからです。

## 幹事報告

鈴木 伴忠

- ❖2016年4月 ローターレト 1\$=116円
- ❖コーディネーターニュース 2016年 4月号・5月号
- ❖「世界水の日」によせて
- ❖日本事務局のメーリングリスト RIJO-FAQのご案内
- ❖「RIJO-FAQ」ワール国際大会と信任状
- ❖「交通安全啓発のぼり旗」の活動記録 報道等の記事 画像データをガバナンス事務局に報告 1次締切 3月末日
- ❖地区大会での受付に関してのお願い
- ❖米山梅吉記念館 館報 2016 春号 vol.27
- ❖第3グループフレッシュローターアン研修開催のお知らせ 5月21日(土)9:50~ 狭山市勤労福祉センター
- ❖第31回市民文化フェア開会式典について・・・4月2日(土) 午前11:10~
- ❖週報・・・入間南 RC、所沢 RC、新所沢 RC、所沢東 RC

## 親睦委員会

代理 堀江 大

4月17日~18日福島方面へ親睦旅行が行われます。参加人数が少ないのですが、楽しい旅行にしたいと思います。

## ニコニコボックス

石井 秀夫

- 内田 学 梅岡先生 本日はよろしくお願ひ致します。18日には日高のゴルフで、御爺さんは山に芝刈り 池にボール洗いをしてきました。
- 鈴木 伴忠 梅岡先生よろしくお願ひします。
- 鈴木 伴忠 先週はドタキャンしまして申し訳ございません。
- 本橋 正夫 梅岡先生 本日は有難うございます。お世話に成ります。又、昨日は柴山代議士 総理補佐官 お祝 無事終わりました。皆さん有難うございます。
- 須澤 一男 若竹会の皆様今日は卓話有難うございます。昨年のコミュニティフェスティバル大会より皆さん綺麗になりましたね。
- 大館 信夫 梅岡先生 はじめ御社中の皆様宜しくお願ひします。いつも家内と娘がお世話に成ります。本橋様 長い間自民党

支部長御苦勞様でした。

上野 孝二 前々回欠席しました。

師岡 友次 前回欠席しました。

# お茶会

所沢市茶道連盟 顧問

茶道裏千家 正教授 梅岡 宗友様



その名も優しい弥生月に、第1432回の例会にお招きいただき有難うございました。(茶の湯とはいかなることをいうやらむ 墨絵にかきし 松風の音) 礼に始まり礼に終わる茶道の教えは、一碗を捧げ念ずることにより人間同志の尊い礼の実践をいかに日常生活に生かすかという事です。形だけの礼ではなく、心のこもった尊敬の念を持って、相手を敬い謹んで「先ず一服どうぞ」とお茶を差し上げることから始めます。日本に限らず海外においても茶の湯に始めて触れる多くの方に、日本を知っていただけるよう私たちは普及に務めております。世界情勢はますます不安ばかりです。

今この時も、世界のどこかで人々が傷つき、異常気象が自然を破壊しています。弾けるレバノン大学でのデモストレーションは、大使館の要請で日本の伝統文化の紹介に参りました。中近東での21世紀新源氏物語展に瞳を輝かせて、大事そうに一碗を口にしていた学生たちの溢れる笑顔に、戦禍の中無事でありますようにと胸熱く思いを馳せております。

また、大震災から5年経ちましたが、まだまだ厳しい状況に一刻も早く平安な日常が訪れますよう復旧復興を心からお祈り致しております。

お茶に触れている時は、心が癒されますと困難の

中であっても、心の支えになっているという茶道の精神の深さは、ロータリークラブの、4つのテスト、ロータリーソングの底に流れるものと同じで、胸にずしりと響きます。人を救う心で手を取り合えば“和”は必ず広がるということであり、私はそれを確信しております。

若葉を渡るみずみずしい風を受けての楽しい一期一会のひとときでした。社中と共に心から感謝致しております。所沢市茶道連盟の役員、会員、地域内外の市民の皆様方とそれぞれの心に寄り添い、優しき通う文化向上を目指して、道への思いを大切に歩いて参りたいと存じます。これからもお導き賜ります様謹んでお願い申し上げます。

所沢西ロータリークラブの皆様の、ご多幸ご活躍を祈念申し上げます。



pixta.jp - 15191244